
« Heureux, qui comme Arnaud, a fait un beau voyage ... » 

Lundi 8 mai 2023, il est à peu près 12H15 quand, du ponton de bois, nous apercevons 
au loin les voiles de « Fei of Shanghai » de retour aux Sables-D'olonne après un 
long périple en mer. Il lui faudra encore 45 bonnes minutes pour se présenter dans 
la passe puis ensuite remonter le chenal du port des Sables. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C’est là, au pied de la Tour d’Arundel de la Chaume que sa famille, ses amis et le Ra-
dio Club Vendéen lui réservent un accueil bruyant et chaleureux ! 
 
PEITT RAPPEL : 
À la suite d’avaries sur la base de son mât, Arnaud avait été contraint d’abandonner la Gol-
den Globe Race à la pointe sud de l’Afrique. Il avait ensuite entamé une longue remontée 
vers les Caraïbes pour ne pas forcer sur son mât et risquer la casse. Il avait ensuite fallu 
consolider, réparer pour traverser l’Atlantique et revenir en Vendée. 
 

Arrivé au ponton de la GGR, 
ce sont les retrouvailles, 
les applaudissements, les 
bravos et les sourires sur 
tous les visages. 
 

Arnaud est radieux, en 
pleine forme comme s’il ve-
nait de faire une prome-
nade côtière … 

Le bateau a lui aussi fière 
allure après toutes ces 
aventures. 



 

Sur la terre ferme, il faut satisfaire à la 
curiosité des admirateurs et répondre 
aux questions de la presse locale. 
 

C’est toujours avec le sourire et de la 
bonne humeur qu’Arnaud satisfait au 
mieux aux exigences de sa notoriété. 
 

 

Avec Arnaud, on discute radio. 
Le matériel est en bon état et 
a bien fonctionné. 
L’antenne a tenu malgré les 
conditions parfois difficiles. 
Nous sommes ravis de voir Ar-
naud aussi enjoué. 

Le Fanion du Radio Club qui a 
accompagné Arnaud dans 
cette aventure témoigne vu 
son état, que les conditions 
sont quelquefois compliquées 

en plein océan ! 
 

Le principal est resté : 
Notre indicatif et le LOGO 
du RCV !  Hi ! 
Merci Arnaud ! 



Dans cette aventure, il ne faudrait pas oublier  
le principal allié et complice d’Arnaud. 
Il a tout donné lui aussi et semble également 
en bonne forme. Ils ont veillé l’un sur l’autre 
pendant de longs mois ... 

Quant à nous, ravis d’avoir apporté notre contribution et nos compétences radio à cette 
aventure, nous garderons le souvenir d’une très belle rencontre et le plaisir d’avoir accompa-
gné Arnaud de la préparation de son départ jusqu’à son retour… 

 

Mais rien n’est terminé, Arnaud et les restes du fanion sont invités à nous retrouver au Radio 
Club. Et puis Arnaud repartira sans doute et peut-être aura-t-il encore besoin du savoir faire 
des Old Men (in black pour le tee-shirt de la team) du Radio Club Vendéen. 


